
 

 

 

 

            

   CR du café citoyen du 24 mai 2024 au LIP 

 

 

 

Présents au LIP : Jean-Claude, Noortje, Marie-Anne, Muriel, Thierry, Eric, Daniel 

 

 

 

Réunion « Végétalisation de la cour Camille Claudel » 

 

Une réunion était prévue le jeudi 23 mai pour les membres du CCE sur ce sujet. Suite à 

l’indisponibilité du responsable des espaces verts, elle a été annulée sans que les 

membres du CCE (Noortje, Thierry…) aient été prévenus.  

Noortje a fait un mail de remarque à Mme Séry chargée en mairie de l’envoi des 

convocations. 

 

Debriefing dépôts de gravats 

 

JC, Eric et Magali sont partis en vélo sur la piste des tas de gravats côté Ouest. Eric 

enverra les photos à JC qui fera un rapport. Thierry se charge de demander en mairie les 

propriétaires des parcelles dont JC aura donné le numéro cadastral. 

Les dépôts sont de différentes natures : bateau, caravane, algéco mais aussi des gravats de 

maçonnerie. On s’interroge sur le fonctionnement des entreprises de maçonnerie aux 

sujets des gravats. Porter ces déchets aux déchèteries adaptées est-il si cher et si 

difficile ? 

 

Dépôts côté Est : Thierry a pris en photo les boues côté canal EDF vers la route de 

Charleval. JC se charge d’en parler à Fred Paoli. Pour les gravats près du hangar PV, un 

signalement a été fait aux Sentinelles de la Nature. 

 

Pour ces 2 dossiers, lorsqu’ils seront complets, on contactera la Police municipale, la 

mairie et puis signalement au Procureur de la République. 

collecte déchets plastiques 

 

Balade vélo du 16 juin 

 

Il faut voir si l’on peut traverser Lafarge. Thierry cherche l’arrêté municipal qui interdit 

la circulation sur le chemin qui longe Lafarge. 

Il faut repérer de beaux chênes Grand Chemin Royal, mesurer leur circonférence et 

estimer leur âge. Pour finir la balade côté Durance il faut trouver un exemple de 

ripisylve. 

 

 

https://www.adivalor.fr/collectes/ou_apporter.html


 

Foire de printemps du 26 mai 

 

10 exemplaires du permis de végétaliser ont été imprimés pour les montrer ou distribuer 

lors de la foire de printemps. 

 

PLUi 

 

Thierry doit nous envoyer les commentaires de la CDPENAF sur le PLUi du Pays d’Aix. 

Débat sur les interdictions de construire pour les agriculteurs sur leurs terres, à continuer. 

 

 

Objectif Terre 

 

12 personnes présentes dont 6 élus de la majorité et 4 membres de notre association. Le 

film « Costa Brava, Lebanon » n’a pas été projeté. La vidéo « Objectif Terre » a été 

projetée. Le nom des associations est indiqué en fin. Pour le thème énergie « Sur le Toit 

des Alpilles » est censurée. Le projet se transforme en rappel de ce que fait la mairie et 

pas en perspective d’actions citoyennes à mener.  

 

Divers 

 

Aucun retour des contacts concernant la suite du Plan Vélo. 

Ci-dessous, le doc donné par Daniel (merci à lui) sur la stèle Adam de Craponne. 

 

 


